

CARTAS AL DIRECTOR

Destacada

Ausencia de Diputada Bravo en votación de deuda histórica de los profesores

Señor Director:

Con estupor hemos sido testigos de algunas publicaciones de medios informales de redes sociales, que han dado a conocer noticias falsas y tendenciosas para criticar mi ausencia en la votación del proyecto de ley que permitirá el pago de la deuda histórica de los profesores.

Debo aclarar a la opinión pública regional que mi ausencia al momento de la votación de este proyecto se fundamenta en la inhabilidad que me impone el hecho de ser familiar directa de profesores que recibirán el beneficio. En concreto, es una señal de responsabilidad política y una obligación moral en el ejercicio de la función parlamentaria.

He declarado públicamente que el pago de la deuda histórica es un acto de justicia con más de 57 mil docentes de Chile que han dedicado su vida a una mejor enseñanza.

Hago esta aclaración en un medio periodístico serio, para contrarrestar las malas intenciones que abundan en el mundo digital.

Marta Bravo Salinas, Diputada UDI por Ñuble